

Impacto político por la imputación de Besozzi: Javier García denuncia un exceso por parte de la Fiscalía

Principal



Publicada el: 14/03/25	Visitas: 59
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/impacto-politico-por-la-imputacion-de-besozzi-javier-garcia-denuncia-un-exceso-por-parte-de-la-fiscalia_20820.php



Principal

Impacto político por la imputación de Besozzi: Javier García denuncia un exceso por parte de la Fiscalía

Repercusiones políticas tras la imputación de Besozzi: Javier García critica un aparente desmedido accionar de la Fiscalía.

Controversia por Imputación de Exintendente de Soriano

La formalización de la imputación del exintendente de Soriano, Guillermo Besozzi, ha generado intensas reacciones en el ámbito político uruguayo.

Miembros del Partido Nacional han salido en defensa de Besozzi, manifestando su descontento con el accionar de la Fiscalía.

Críticas a la Fiscalía

El senador Javier García fue uno de los más críticos respecto a la decisión de la Fiscalía de proceder con la detención de Besozzi, a quien se considera una figura muy querida en la región.

García expresó: "No lo analicé, sé que es avasallante sobre una gran persona como Besozzi, que es un tipo muy querido y muy sano.

Ahí hay un procedimiento de abuso de la Fiscalía que se va a aclarar todo". Además, el senador insinuó que la acción de la Fiscalía podría estar vinculada a una motivación política, dado que se llevó a cabo a menos de dos meses de las elecciones nacionales.

"No tengo duda de que hay un centro de operaciones políticas y que esto tiene una connotación de ese tipo", subrayó García, sugiriendo que la decisión de la Fiscalía era inusual y podría tener fines políticos.

Apoyo de Enrique Antía

Por su parte, el exintendente Enrique Antía también mostró su respaldo hacia Besozzi, destacando su respeto y aprecio por él, aunque sin ofrecer mayores detalles respecto a su postura frente a la actuación de la Fiscalía.

La situación sigue en desarrollo y promete seguir generando debate en el seno de la política uruguaya.

Fuente: Telenoche

Imágenes

IMPACTO POLÍTICO POR LA IMPUTACIÓN DE BESOZZI: JAVIER GARCÍA DENUNCIA UN EXCESO POR PARTE DE LA FISCALÍA

Impacto politico por la imputacion de besozzi javier garcia denuncia un exceso por parte de la fiscalia

Tags

desmedido, guillermo, soriano, controversia, repercusiones, aparente, accionar, senador, enrique, besozzi, exintendente, critica

Noticias relacionadas

3.6 * *Besozzi reafirma su confianza y asegura que actuó dentro de la legalidad: "Me siento bien y lucharé hasta el final*

4.5 * *Ex intendente de Soriano, Guillermo Besozzi, enfrenta graves cargos de peculado y cohecho: ordenan arresto domiciliario con vigilancia electrónica*

4.9 * *El intendente Antía se pronuncia a favor de Besozzi ante las acusaciones de corrupción: "Se trata de un abuso por parte de la Fiscalía*

4.7 * *Guillermo Besozzi enfrenta cargos en una investigación por corrupción en Soriano y ha sido trasladado a prisión domiciliaria*

4.3 * *Antía expresó su apoyo a Guillermo Besozzi y criticó a la Fiscalía: "Se trata de un abuso en el procedimiento, todo se esclarecerá*

3.7 * *Manini solicita que la investigación sobre el caso de Guillermo Besozzi se realice de manera exhaustiva y detallada*

4.2 * *Yamandú Orsi expresó su sentir sobre la imputación de Guillermo Besozzi: "Son situaciones que nos afectan profundamente*

4.1 * *Detienen al exintendente de Soriano por sospechas de peculado y cohecho*

3.8 * *Exintendente de Soriano, Guillermo Besozzi, arrestado en el marco de una investigación por irregularidades en la gestión de materiales*

4.5 * *Lema se mostró ajeno a lo ocurrido con la detención de Besozzi, mientras que Javier García manifestó su asombro ante la situación*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo